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Montecatini

Gli immobili

un tempo erano

la sede di una

grande azienda

cartotecnica,

dove

lavoravano

oltre 110

persone

MONTECATINI

«L’ex Hotel Paradiso di Monte-
catini Alto, confiscato alla Ban-
da della Magliana, deve essere
completamente abbattuto e so-
stituito con uno spazio destina-
to al verde pubblico». Italia No-
stra, sezione Valdinievole –
gruppo pistoiese, torna a parla-
re di un problema che va avanti
ormai da troppi anni in città. Il
bene, confiscato al famigerato
sodalizio criminale non ha mai
trovato una sistemazione defini-
tiva nel corso degli anni, a cau-
sa degli elevati costi di recupe-
ro. In una recente comunicazio-
ne inviata al prefetto Licia Dona-
tella Messina, l’associazione Li-
bera e il sindacato Spi-Cgil era-
no tornati a chiedere il parziale
abbattimento dell’edificio. Italia
Nostra, pur disponibile a valuta-
re altre proposte, ritiene che ra-
dere al suolo completamente
l’ecomostro sia la migliore solu-
zione.
«La nostra associazione – scri-
vono Franco Burchietti e Rossel-
la Chietti - già nel passato si era
interessata del problema, incon-
trando anche l’allora prefetto di
Pistoia Gerlando Iorio. Il rappre-
sentante del governo sul territo-
rio aveva preannunciato un’im-
portante iniziativa rivolta al mon-
do del volontariato per un suo
potenziale recupero e utilizzo.
Un gruppo di associazioni guida-
to dal coordinamento di Libera
Pistoia fece un sopralluogo pun-
tuale». Le pessime condizioni in
cui versa all’interno l’edificio so-
no rimaste impresse nella me-
moria di Italia Nostra. Burchietti
e Chietti raccontano che «il de-
grado risultò impressionante:
porte divelte, finestre sfondate,
controsoffitti in parte rimossi,
sanitari dei bagni asportati, co-
me pure gli ascensori e tutti i

manufatti di rame, infiltrazioni
d’acqua ovunque. Un vandali-
smo di cui qualcuno deve avere
la responsabilità. Solo in un se-
condomomento, infatti, ad azio-
ni illegali già avviate, è stato
provveduto ad attivare una sor-
ta di vigilanza». Il problema dei
costi, come ribadisce anche Ita-
lia Nostra, resta il nodo della vi-
cenda. «Si è da subito capito –
proseguono Burchietti e Chietti
- che per mettere in sicurezza la
struttura sarebbero serviti note-
voli investimenti. Per un suo riu-
tilizzo, poi, si è parlato di cifre in-
torno ai 20 milioni di euro. Ov-
viamente, le associazioni non se
li sarebbero potuti permettere.
Si è pensato anche ad una de-
molizione parziale, come rileva-
to pure da parte di altri sogget-
ti, a partire dall’ex sindaco Giu-
seppe Bellandi, per poterne fa-
re una sede a fini sociali, educa-
tivi, formativi, o quant’altro». Ita-
lia Nostra sostiene che «l’ipotesi
potrebbe essere quella di un
progetto condiviso tra pubblico
e privato sociale, recuperando
la piscina, il giardino e la parte
bassa dell’edificio. Ma anche in
questo caso i costi del solo ab-
battimento sarebbero di svariati
milioni. Italia Nostra rimane con-
vinta che la soluzione proposta
al prefetto nel 2021 sia la più op-
portuna: la demolizione
dell’ecomostro, per creare
un’area verde, un parco».

Daniele Bernardini

Il piano di recupero
Si parlò di 20milioni di euro

La mappa degli immobili

Area ex Kartos all’asta

Tutta la città dismessa

MONTECATINI

La città è piena di immobili inu-
tilizzati, oggi all’asta, che una
volta svolgevano importanti fun-
zioni commerciali, ricettive e in-
dustriali. Il caso più eclatante è
senza dubbio quello dell’area
ex Kartos, nella zona Sud. Una
volta era la sede di una grande
azienda cartotecnica, dove lavo-
ravano oltre 110 persone. Nel
2005, il complesso ex Kartos,
nell’area di via Tevere, venne ac-
quistato per circa sei milioni di
euro. Avrebbe dovuto ospitare
tra i 100 e i 180 appartamenti,
duemedie strutture commercia-
li di vendita, un centro ricreati-
vo per la zona Sud e, addirittu-
ra, un nuovo complesso scolasti-
co. Dopo 18 anni trascorsi senza
fare alcun passo avanti, il gran-
de immobile e i terreni adiacen-
ti, distribuiti su una superficie di
circa 16mila metri quadrati, so-
no all’asta, anche se i primi ten-
tativi sono andati male. La pri-
ma procedura di vendita preve-
deva offerte minime per 2,8 mi-
lioni, scese più a 1,5 la seconda

volta. Niente da fare in entrambi
i casi. Adesso sarà presto defini-
ta la data della terza procedura.
Gli hotel all’asta, rimanendo nel
settore degli immobili, sono in
forte aumento. Uno degli edifici
più rilevanti si trova nel cuore
della città. A fine 2013, la pro-
prietà aveva chiesto lo svincolo
per realizzare 11 appartamenti
di lusso su quattro piani.
È finito all’asta, invece, l’ex Ho-
tel Corona d’Italia, situato nella
parte iniziale di viale Verdi, a po-
chi metri da piazza del Popolo. Il
prezzo base per partecipare alla
procedura senza incanto, entro
il 14 maggio, è di 634mila euro.
L’albergo, chiuso da anni, vanta
un passato di un certo livello nel-
la storia cittadina. L’offerta mini-
ma è di 475.500 euro, con in rial-
zo minimo di 12.500 euro. È in-
vece prevista il 6marzo la vendi-
ta dell’Hotel Astoria, una impor-
tante struttura nel cuore terma-
le della città, a due passi dalla pi-
neta. Il prezzo base è di unmilio-
ne e 18mila euro. L’edificio è
senza dubbio importante e ha
svolto il ruolo di struttura ricetti-
va fino a tempi recentissimi.

Da.B.

Lo ’storico’ ecomostro
«Abbattere il ’Paradiso’
Serve uno spazio verde»
La nuova richiesta di Italia Nostra al prefetto di Pistoia, Licia Donatella Messina
«I costi sono troppo elevati per il recupero: l’ex hotel va eliminato del tutto»

La manifestazione della Carovana Antimafie, all’ex albergo Paradiso

I PROGETTI

Per un recupero
dell’edificio
in abbandono
si è parlato di circa
20 milioni di euro

In passato, c’era stato un
tentativo di proporre un
progetto di recupero che
avrebbe dovuto interessare le
associazioni di volontariato. In
quel caso, il gruppo di
associazioni guidato dal
coordinamento di Libera
Pistoia fece un sopralluogo
puntuale e trovò lo stabile in
condizioni di totale abbandono
e di degrado.

L’EDIFICIO

I progetti
nel tempo

 Aperti dal martedì alla domenica 

 dalle 07.00 alle 21.00 

Via Matteotti, 2 - PONTE BUGGIANESE - Tel. 0572 930130

Bar / Gelateria / Pizza al taglio 

 Aperti dal martedì alla domenica 

 dalle 07.00 alle 21.00 

Via Matteotti, 2 - PONTE BUGGIANESE - Tel. 0572 930130

Bar / Gelateria / Pizza al taglio 

Aperol spritz

Campari spritz

Cedro spritz
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Verso le elezioni
La ’terza via’ di Fanucci
Severi e Bonvicini
pronti ad appoggiarlo
Sabato l’esponente di Italia Viva dovrebbe annunciare la candidatura
Sarebbe pronto a irrompere nel duello tra Baroncini e Del Rosso
Dalla sua parte potrebbero schierarsi l’ex sindaco e i commercianti

La buona
notizia

MONTECATINI

L’appuntamento è per sabato
mattina alle Panteraie: Edoardo
Fanucci rivelerà una sorpresa
importante. Nonostante il riser-
bo tenuto fino a oggi, salvo cla-
morosi colpi di scena dell’ul-
tim’ora, annuncerà finalmente
di volersi candidare a sindaco al-
le elezioni amministrative. Le de-
cisione delle forze della coalizio-
ne, unite finora nell’opposizio-
ne al sindaco Luca Baroncini, di
rinunciare alle primarie, non è
piaciuta all’esponente di Italia
Viva e ai simpatizzanti del parti-
to. L’ex parlamentare correrà da
solo, ma sarà verosimilmente
appoggiato in modo trasversale
da due esponenti di punta
dell’area moderata. L’ex sinda-
co Ettore Severi, alla guida della

città dal 1999 al 2009, è da tem-
po scontento dell’attuale ammi-
nistrazione e non lo nasconde.
Si aspettava più concretezza
dalla giunta Baroncini e ne è de-
luso. Alcuni esponenti del cen-
trodestra ne auspicavano da
tempo il ritorno in campo. Seve-
ri che non è convinto nemmeno
della coalizione amministrativa
che sostiene Claudio Del Rosso.
Ecco quindi che la candidatura
di Fanucci arriva al momento
giusto per offrire una terza via.
Severi non ha ancora rilasciato
alcuna dichiarazione ma, secon-
do i bene informati, sabato mat-
tina sarà alla presentazione di
Fanucci. Il suo sostegno ufficia-
le dovrebbe arrivare nei giorni
successivi, non è ancora chiaro
se con la costituzione di una ve-
ra e propria lista civica collega-
ta al candidato a sindaco. Intan-

to, si fa insistente la voce di un
imminente appoggio a Fanucci
da parte della lista coordinata
da Andrea Bonvicini. Il gruppo
si è già formato ed è pronto a
scendere in campo con un pro-
gramma già presentato alcune
settimane fa.
Bonvicini, anima del movimen-
to, non conferma e non smenti-
sce: «Una delegazione di com-
mercianti – afferma – sarà
all’evento di Fanucci, dove sarà
presentato un programma in vi-
sta delle elezioni. Poiché ritenia-
mo che negli ultimi anni sia la
destra che la sinistra abbiano fal-
lito, questa iniziativa potrebbe
aprire alcune possibili sinergie,
anche con l’inserimento di uomi-
ni di esperienza e credibilità, su-
per partes, che in prima perso-
na non avevano possibilità di
correre come candidati a sinda-
co». Persone che, però, sono

pronte a dare un supporto.
«Hanno dato la propria disponi-
bilità a partecipare in una squa-
dra credibile e capace di realiz-
zare il progetto del sistema cit-
tà. E’ questo uno dei motivi che
ci unisce, con punti ed iniziative
che condividiamo»». Bonvicini,
insieme a Marco Massetani e
Sergio Bartolini, parteciperan-
no dunque all’iniziativa fissata
da Fanucci alle Panteraie.«Au-
spichiamo – conclude Bonvicini
– che si concretizzino una for-
mazione ed obiettivi comuni.
Siamo pronti per ascoltare e va-
lutare». Infine c’è Forza Italia,
che lavora per ricostruire una
presenza attiva e concreta sul
territorio. Nei prossimi giorni
verrà sciolto il nodo di questa li-
sta, anche se la conferma di un
appoggio a Baroncini sembra
essere scontata.

Daniele Bernardini
Giovanna La Porta

IL PROTAGONISTA

Dino Cordio
Sindacodi Uzzano

L’interrogazione
sulla legittimità delle assunzioni

«Dopo una lunga e complessa
fase di esecuzione dei lavori
siamo arrivati alla conclusione
di questo intervento così
importante per la comunità».

UZZANO

A Uzzano è arrivata la Banda Ul-
tra Larga, la fibra ottica in moda-
lità FTTH, cioè con la fibra che è
portata fino a casa: un sistema
che porta la connessione al livel-
lo di quella delle città più impor-
tanti. La novità è stata presenta-
ta dal sindaco Dino Cordio,
dall’assessore regionale alla
Connettività digitale Stefano
Ciuoffo, dal consigliere regiona-
le Marco Niccolai e dai respon-
sabili di Open Fiber, Mario Ver-
rotti e Marco Gasparini, regio-
nal manager dell’azienda per la
Toscana. L’intervento di Uzzano
ha visto la realizzazione di una
rete di oltre 31 chilometri, che
connette 2939 unità immobilia-
ri, coprendo l’intero territorio
comunale; il servizio è già atti-

vo, un ivestimento del valore di
917.244,45 euro per una infra-
struttura che rimarrà di proprie-
tà pubblica, gestita in conces-
sione da Open Fiber per 20 an-
ni. «È in corso un capillare lavo-
ro di infrastrutturazione digitale
– spiega Ciuoffo – che riguarda
molti comuni toscani. A oggi so-
no 141 i Comuni in cui sono stati
terminati i lavori di posa della fi-
bra grazie all’intervento pubbli-
co, a cui se ne aggiungeranno
altri 65 entro la fine del 2025.
Questa misura potrà ridurre le
disuguaglianze territoriali e so-
ciali, conferendo nuove oppor-
tunità di sviluppo sia ai cittadini
che alle attività produttive di Uz-
zano e della Valdinievole». Parti-
colarmente soddisfatto il sinda-
co: «Dopo una lunga e comples-
sa fase di esecuzione dei lavori–
commenta Cordio –che ha visto
parte attiva uffici e amministra-

tori del Comune di Uzzano, sia-
mo arrivati alla conclusione di
questo intervento così impor-
tante per la nostra Comunità.
Da oggi cittadini e imprese del
Comune di Uzzano possono
contare su una infrastruttura de-
terminante per garantire lo svi-
luppo del territorio». Open Fi-
ber è un operatore attivo esclu-
sivamente nel mercato all’in-
grosso. L’utente che vorrà atti-
vare il servizio potrà contattare
il proprio operatore, scegliere il
piano tariffario e navigare a una
velocità impossibile da raggiun-
gere con le attuali reti in rame o
miste fibra rame: potrà a naviga-
re a velocità fino a 10 Gigabit al
secondo, beneficiando di servi-
zi come telelavoro, telemedici-
na, e tante altre opportunità ge-
nerate dalla rete FTTH, una vera
rivoluzione digitale.

Emanuele Cutsodontis

Edoardo Fanucci

SIMONEMAGNANI (M5S)

MONTECATINI
La vita politica

MONTECATINI TERME

«Le assunzioni eseguite dopo il
concorso effettuato alla fine del-
lo scorso anno, durante il quale
i partecipanti hanno eseguito la
prova attraverso un collegamen-
to da remoto, modalità non pre-
vista dalla normativa, sono legit-
time o il Comune rischia di do-
ver pagare un risarcimento o su-
bire un ricorso?». È la domanda
contenuta nell’interrogazione
presentata dal consigliere di mi-
noranza Simone Magnani, capo-
gruppo del Movimento Cinque
Stelle. «Il 28 novembre – scrive
– è stato indetto, attraverso un
bando del Comune, un concor-
so pubblico per esami, per assu-
mere a tempo indeterminato
sette istruttori, negli ambiti tec-
nico, amministrativo e contabi-
le. Il bando prevedeva lo svolgi-
mento della prova in via telema-
tica, dal domicilio dei candidati.
Le novità introdotte dalla più re-
cente legislazione determinano
l’impossibilità inderogabile di
utilizzare metodi da remoto, in
quanto i candidati si troverebbe-
ro nelle condizioni di accedere
liberamente alla connessione In-
ternet o all’utilizzo di ausili non
permessi. La modalità utilizzata
sembrerebbe non idonea allo
svolgimento del concorso in
quanto, benché previsto dal re-
golamento, la normativa più re-
cente è di grado superiore al re-
golamento comunale e quindi
non da esso derogabile». Ma-
gnani chiede all’ufficio legale
del Comune «se ritiene normati-
vamente congruo lo svolgimen-
to dell’esame di concorso, se i
risultati siano convalidabili e le
assunzioni siano legittime, sen-
za che l’ente sia esposto a ri-
schio di ricorsi o danni. Si richie-
de inoltre l’invio della documen-
tazione della commissione rela-
tivamente ai verbali di gara e i
relativi allegati».

I dubbi
sul concorso

L’annuncio

La banda ultralarga a Uzzano
Connessioni veloci con la fibra
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VALDINIEVOLE

Giovani promesse dell’istituto
alberghiero Martini sul podio
dei Campionati della Cucina Ita-
liana. Una selezione di studenti
della prestigiosa scuola monte-
catinese ha infatti partecipato
al contest nella squadra che rap-
presentava la Toscana, cooordi-
nata da due chef esterni alla
scuola. Risultato; una medaglia
d’oro e il titolo di campioni. I
campionati si sono svolti dal 18
al 20 febbraio 2024, all’interno
della manifestazione «Beer &
Food Attraction», negli spazi di
Rimini Expo Centre Italy. Un ri-
sultato straordinario per l’istitu-
to diretto da Riccardo Monti.
Si tratta infatti dell’evento di
punta per Federazione Italiana
Cuochi, la più importante e com-

pleta competizione culinaria na-
zionale, riconosciuta dal circui-
to Worldchefs.
Soddisfatto il preside Monti:
«Bravissimi gli studenti e com-
plimenti anche ai nostri docenti
e al personale che ha lavorato
con impegno e competenza per

prepararsi a partecipare all’ini-
ziativa». Il verdetto che premia
settimane di duro lavoro è arri-
vato nella giornata conclusiva:
il Junior Team Toscana ha gua-
dagnato l’oro assoluto nella ca-
tegoria della cucina calda a
squadre. Un premio straordina-

rio che porta, anche grazie all’al-
berghiero Martini, la Toscana
nel 2024 nuovamente sul massi-
mo gradino del podio.
La squadra del Martini, formata
da studenti delle classi quinte
selezionati e formati ad hoc, la-
vorava da tempo per prepararsi
alla competizione, elaborando
piatti studiati fino all’ultimo
grammo. Il sacrificio è stato pre-
miato e conferma la qualità
dell’alberghiero di Montecatini,
una vera eccellenza a livello na-
zionale e internazionale. «Dopo
la vittoria nei Campionati dello
scorso anno – ha dichiarato il
presidente dell’Unione Regiona-
le Cuochi Toscani Roberto Lo-
dovichi – con la squadra Senior
ci stavamo interrogando sulla
strada da prendere per la parte-
cipazione di quest’anno e la ri-
sposta è arrivata dal Capitano
della squadra uscente Daniele
Zingoni il quale, a seguito di un
incontro formativo rivolto ai gio-
vani aspiranti chef nella scuola
che aveva frequentato, ha sug-
gerito di lavorare sui giovani co-
struendo una squadra junior.
Da questa idea, e grazie al sup-
porto di RiccardoMonti, dirigen-
te dell’Istituto Martini, con la
collaborazione del corpo docen-
te ed in particolare del profes-
sor Antonio Antonino, è nata
una concreta progettualità». La
scuola si pone l’obiettivo di un
futuro turistico competitivo, at-
traverso la formazione di figure
professionali che rispondano al-
le richieste del mercato euro-
peo e mondiale.

© RIPRODUZIONE RISERVATA

VALDINIEVOLE

«La scienza in cucina e l’arte
del gusto»: è questo il titolo
dell’appuntamento in
programma domani, a partire
dalle 10.30, all’istituto
alberghiero Ferdinando Martini.
Nell’ambito del progetto «Il
gusto della storia», è nato
un’interessante lavoro di
ricerca sulla presenza attiva di
Pellegrino Artusi in
Valdinievole. Il lavoro è stato
svolto dalle classi IV BE e IV CS
con le docenti di lettere
Giovanna La Porta e Paola
Brandi. Il progetto è stato
svolto con l’insegnante ed
esperta di storia del territorio
Bruna Rossi.Per suggellare il
percorso, domani, nella sede
della Querceta sarà
organizzato un evento
suddiviso in due momenti.
Nella prima parte, Bruna Rossi,
autrice di un volume dedicato
alle Mariette della Valdinievole,
terrà una conferenza
coordinata dalle docenti Brandi
e La Porta. Le classi 4AE e 4DS,
accompagnati dai docenti in
orario, parteciperanno al
momento formativo, dalle
10.30 alle 12.30, nell’aula
multimediale. La seconda parte
dell’appuntamento si svolgerà
nella sala Cristallo, con un
pranzo a base di un menù
dedicato ad Artusi dalle classi
in servizio 4BE e 4CS. Anche
l’abbinamento dei vini è stato
scelto con cura. Pellegrino
Artusi (1820-1911) è considerato
il primo blogger di
enogastronomia della storia
italiana, «L’Artusi», è un
manuale di cucina dello
scrittore e gastronomo,
pubblicato per la prima volta
nel 1891. «La scienza in cucina»
primo testo a raccontare la
cucina nazionale raccogliendo
le tante tradizioni locali è edito
da oltre cent’anni e tradotto in
diverse lingue. Marietta
Sabatini, governante della villa
di Artus a Firenze, era
originaria di Massa e Cozzile.

Da B.

La formazione

Un incontro
sull’opera
di Artusi

Gli studenti hanno guadagnato una medaglia d’oro e il titolo di campioni

PESCIA

Cena ’contadina’ e conferenza
sul tema ‘Farina di castagne:
una ricchezza di proprietà nutra-
ceutiche’: questo l’appuntamen-
to organizzato per domani, alle
20, al circolo ricreativo e cultu-
rale ‘Sandro Maltagliati’ aps di
Vellano, nell’ambito della la fe-
sta dedicata alla farina di casta-
gne del nuovo raccolto. «È tutta
farina del mio sacco» prosegui-
rà domenica, con un program-
ma ricco di appuntamenti stu-
diati per richiamare visitatori da
tutta la Toscana, e non solo. Do-

po il successo della sagra delle
frugiate dello scorso ottobre, il
capoluogo della Valleriana si
conferma importante centro
per la promozione delle casta-
gne e dei loro derivati, con quali-
ficate iniziative che riscuotono
il consenso del pubblico e degli
addetti ai lavori. Ad aprire la se-
rata, venerdì, i saluti di Stefano
Fazzi e Massimo Giambastiani,
Associazione Castanicoltori del-
la Lucchesia, poi Leonardo Sab-
batini, direttore scientifico
dell’Accademia degli Infarinati,
parlerà dello studio delle varie-
tà di castagno e caratterizzazio-
ne delle farine monovarietali, in-
fine Valter Incerpi illustrerà fina-
lità e obiettivi dell’Accademia;
coordinerà la serata Roberto
Franchini. La cena, a base di
piatti tipici della gastronomia lo-
cale, sarà offerta dal circolo a
tutti i partecipanti, previa preno-
tazione allo 05721913547. Do-
menica, a partire dalle 10, la ma-

nifestazione si sposta nei piazza-
li antistanti il circolo: qui saran-
no presentate le farine del nuo-
vo raccolto provenienti dalla Lu-
nigiana, Garfagnana, media val-
le del Serchio, val di Lima e luc-
chesia, alta Versilia e montagna
massese e montagna pistoiese
e pesciatina. Si gusteranno nec-
ci, frittelle, castagnaccio e po-

lenta, e altre specialità. Dalle 15,
animazionemusicale con dj Ani-
ma. Tutte le iniziative sono a in-
gresso libero, in caso di maltem-
po si terranno nei saloni del cir-
colo. L’evento ha il patrocinio
dal Comune di Pescia, con le as-
sociazioni dei castanicoltori e
con Terra Nostra Valdinievole.

ec

A Vellano

Le proprietà delle castagne: due giorni di incontri, piatti e prelibatezze

VALDINIEVOLE
Gli eventi... culinari

Campionati di cucina
Il Martini sale sul podio
Medaglie agli studenti
«Orgoglio in Toscana»
La manifestazione si è svolta negli spazi di Rimini Expo Centre Italy
Soddisfatto il preside Monti: «Bravissimi i ragazzi e gli insegnanti»
Guadagnato l’oro assoluto nella categoria ’cucina calda a squadre’

GLI EVENTI

Si parte domani sera
al circolo Maltagliati
Domenica si prosegue
con la grande festa
e le degustazioni

L’evento

è realizzato con

il patrocinio

del Comune di

Pescia e con le

associazioni dei

castanicoltori e

con Terra

Nostra

Valdinievole
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PESCIA

«Noi faremo comunque una de-
nuncia al Tribunale del Malato,
queste cose devono essere se-
gnalate perché non succedano
più». È arrabbiata, Barbara Basi-
le. La scorsa settimana sua ma-
dre, T.C., 64 anni, dopo un inci-
dente stradale, ha dovuto fare ri-
corso alle cure dei medici del
Pronto Soccorso dell’ospedale
SS.Cosma e Damiano. E si è veri-
ficato quello che la figlia ha defi-
nito un caso di malasanità.
«Mia madre è rimasta per due
ore nella struttura – spiega –era
arrivata in codice giallo, dopo
un incidente stradale. Noi non
siamo potuti entrare insieme a
lei, siamo rimasti fuori ad aspet-
tare. Ci ha spiegato che, quan-
do finalmente ha visto un medi-
co ortopedico, la visita è consi-
stita in una serie di domande sul
dolore che sentiva, il dottore
avrebbe toccato con un dito i
punti in cui accusava dolore.
Non è stato fatto alcun esame,
una visita superficiale; sempre il
dottore le avrebbe spiegato che
il dolore era dovuto al trauma, a
casa avrebbe dovuto cammina-
re il più possibile, perché aveva
un problema alla schiena. È sta-
ta dimessa, come cura le è stato
prescritto il Tachidol. Ma il dolo-
re non ha mai smesso di tormen-
tarla». Allora cosa avete fatto?
«Abbiamo chiamato il medico
di base, che si è stupito del fatto
che non fosse stata fatta una vi-
sita più approfondita né un esa-
me radiologico, che le ha pre-
scritto, con urgenza. In ospeda-
le, però, i tempi sono lunghi. Al-
lora lunedì abbiamo chiamato
Eughenos, e lì le hanno dato ap-
puntamento per mercoledì mat-
tina. Il medico si è stupito che
non le fossero stati fatti esami
radiologici in Pronto soccorso;
il risultato? È stata evidenziata
una lesione alla terza vertebra
lombare e una frattura a una co-
stola. Mia madre dovrà portare

il busto per tre mesi, e dovrà evi-
tare di viaggiare in auto, tanto
che è stata riaccompagnata a
casa in ambulanza». Davvero
una brutta esperienza. Per fortu-
na non ha avuto gravi conse-
guenze.
«Avrebbe potuto averne. Di re-
cente abbiamo avuto a che fare
con il reparto di Cardiologia: in
quel caso siamo rimasti stupiti
dell’ottima accoglienza, della
grande attenzione ricevuta. Pur-
troppo non è successo lo stesso
in pronto soccorso. L’ospedale
di Pescia è importante, sono feli-
ce che ci sia e spero che riman-
ga. Però deve funzionare bene.
Altrimenti, meglio spostarsi al-
trove, a Pistoia o a Lucca».

Emanuele Cutsodontis

Pronto soccorso sotto accusa
«Mia madre aveva una frattura
Ma non le sono stati fatti gli esami»
La denuncia di Barbara Basile: «C’era una costola rotta, l’hanno rimandata a casa con un antidolorifico»

La frana

Dopo il crollo, i lavori

«Riapriremo la strada

con un senso alternato»

La donna, 64 anni,

era stata coinvolta

in un incidente

stradale e portata

in codice giallo

all’ospedale di

Pescia, dove è stata

visitata al Pronto

Soccorso, ma senza

che le fossero svolti

esami diagnostici,

come denunciato

dalla figlia

PESCIA
Fatti e personaggi

V
Costretti a rivolgerci
a un centro privato
per eseguire gli esami
E i nostri sospetti
sono stati confermati

LAMPORECCHIO

«Gli operai sono al lavoro da
giorni, ma si tratta di un lavoro
che richiede tempo. Contiamo
ad ogni modo di riaprire al più
presto la strada con un senso
unico alternato, per poi ripristi-
nare la normale circolazione
non appena i lavori di ripristino
e messa in sicurezza saranno de-
finitivamente conclusi». Lo ha
spiegato l’assessore provinciale
alla viabilità Ferdinando Betti, a
proposito della frana che la scor-
sa settimana ha interrotto la cir-
colazione fra Lamporecchio e
Casalguidi. Stando a quanto ipo-
tizzato sulla base dei primi rilie-
vi sul posto, lo smottamento
sembrerebbe esser stato in-
fluenzato anche dalle abbon-
danti piogge dei giorni scorsi,
che avrebbero reso ulteriormen-
te friabile la roccia.
«A causa delle piogge si è verifi-
cato un importante movimento
franoso a monte della strada – si
legge nell’ordinanza con la qua-
le ieri mattina la Provincia ha di-
sposto la chiusura del percorso
– a monte della strada lungo la
SP9, al km 11+300». Il punto del-
la Provinciale dovrebbe essere
riaperto a partire dalla prossima
settimana anche alleggerire il
traffico sulle strade alternative,
considerando che le automobili
stanno bypassando l’interruzio-
ne da Cerbaia o Empoli e i mezzi
pesanti stanno passando da
Monsummano. Per tutta la dura-
ta del cantiere, vigerà un senso
unico alternato. Un provvedi-
mento che nelle intenzioni della
Provincia dovrebbe permettere
un primo ritorno alla circolazio-
ne, permettendo al contempo
agli operai di continuare le ope-
razioni. E solo a quel punto, la
strada verrà totalmente riaper-
ta. Per quanto concerne la ria-
pertura «totale», non c’è ancora
una data certa. Stamani dovreb-
be tuttavia tenersi un nuovo
«summit» in Provincia e potreb-
bero esserci ulteriori sviluppi.

Giovanni Fiorentino

Apertura dei termini di ge-

stione dei due principali

campi da calcio di Larcia-

no, lo stadio «Idilio Cei» e

l’impianto intitolato alla

memoria di Anselmo Fa-

gni. La procedura è stata

pubblicata nella giornata

di ieri tramite la stazione

unica appaltante della Pro-

vincia di Pistoia e mette in

evidenza l’apertura della

manifestazione d’interes-

se per la gestione di que-

sti due importanti spazi

che, attualmente, sono in

carico alla Larcianese per

quanto concerne lo stadio

e all’Unione Montalbano

per il «Fagni». Il bando di

gara prevede una gestio-

ne quinquennale dal 1° giu-

gno di quest’anno al 30

maggio 2029 con la possi-

bilità, se nell’arco della du-

rata della concessione

non intervengono fattori

esterni negativi, di una

proroga della stessa me-

desima durata: sostanzial-

mente, quindi, per chi si

presenterà a questa mani-

festazione d’interesse ci

possono essere le porte

aperte per dieci anni di ge-

stione continuativa.

LARCIANO

Bando di gestione

per «Cei» e «Fagni»

10 COMUNICAZIONI PERSONALI

A.A.A.A.A.A. FIRENZE BELLIS-
SIMA signora molto sensuale, posto 
tranquillo molto disponibile senza fretta 
0552342678 p.r.

A.A.A.A. FIRENZE ZONA RIFRE-
DI DEBORAH bellissima bionda su-
per transex 25enne fisico statuario dolce 
grandissima sorpresa indimenticabile p.r.  
3509749949

11 MATRIMONIALI

VUOI AVERE UNA CONOSCEN-
ZA, UNA AMICIZIA, UN AMORE? 
NON RIMANERE DA SOLA/O. Te-
lefona allo 3277726262 oppure invia un 
sms al 3313170051 con F(femmina) M(-
maschio), la  tua età e la tua città, riceverai 
gratis 3 profili di persone che come te cer-
cano di realizzare i  loro sogni, massima se-
rietà, astenersi coniugati. Meeting Arezzo
Impiegata statale, ho 54 anni, mi 
chiamo Elena. Il mio carattere è estro-
verso e disponibile a nuove conoscenze, il 
mio fisico è attraente , giovanile e curato. 
Sono divorziata e mi ritrovo ad un tratto 
molto sola e desiderosa di ricominciare una 
nuova relazione, purché ciò voglia dire pri-
ma di tutto conoscersi approfonditamente e 
poi creare, con un uomo sensibile, un pro-
fondo legame fatto di complicità e stima re-
ciproca. Ottimo incontro!! Amarsi Per Sem-
pre Cell. 392-2160908 Tel. 055-2399079
Roberto, ho 72 anni, medico, ora in 
pensione vedovo. Portare una speranza 
dove non c’è più alcuna illusione è stato 
sempre il mio sogno di bambino e credo di 
averlo realizzato, anche se i miracoli non 
sempre sono possibili. Le doti che mi carat-
terizzano di più sono senz’altro una grande 
umanità e desiderio di ascoltare e capire gli 
altri. Non sono comunque alla ricerca solo 
di bellezza esteriore ma di bontà d’animo e 
sincerità. Ottimo incontro!! Amarsi Per Sem-
pre Cell. 392-2160908 Tel. 055-2399079
Stefania, igenista dentale, 45 
anni, nubile finora per mia scelta. Sim-
patica per natura, molto generosa ed 
amante delle belle e semplici cose che la 
vita ci riserva ogni giorno, piacevolissima 
d’aspetto. Cerco in un uomo sincerità e la 
sua seria intenzione ad instaurare un lega-
me sentimentale basato sulla reciproca sti-
ma e rispetto. Proviamo ad incontrarci...!!! 
Amarsi Per Sempre Cell. 392-2160908 Tel. 
055-2399079
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Stasera si alza il sipario di que-
sta scoppiettante settimana al
Santomato Live, con una serata
tutta toscana, anzi tutta pistoie-
se. Sul palco salirà il cantautore
di casa nostra, Floridi, al secolo
Luca Floridi, che presenterà in
anteprima al pubblico il suo nuo-
vo album «Domeniche da inven-
tare». Uscito nel novembre scor-
so per ZooDischi, distribuito da
Ada Music Italy, l’album si com-
pone di nove tracce ed è una
sorta di viaggio nelle mille sfac-
cettature della vita, la musica
quale costante di questo percor-
so, con il desiderio costante di
inventare nuove domeniche, ov-
vero nuovi momenti di leggerez-
za anche quando il presente ci
vorrebbe impegnati, immersi in
un clima di incertezza e dubbio.
La domenica per Luca Floridi è
qui cantata quale metafora del-
la conoscenza di sé, occasione
di fuga dagli sguardi e dai silen-
zi. Luca Floridi esordisce con il

primo singolo, «Una notte ubria-
ca» nel 2019 (Labella Dischi), di-
stinguendosi per la sua scrittura
autentica, immersa in sonorità
pop. Successivamente esce con
il primo disco, «È solo un mo-
mento no» ed è in apertura nel
2020 agli Eugenio in Via di Gioia
al Pistoia Blues, ai Generic Ani-
mal al Beat Festival e a Scarda a
Prato è spettacolo, sempre nel
2020. È in queste occasioni che
dà ottima prova di tenuta nello
spettacolo dal vivo. Partirà dal
palco del Santomato l’omonimo
tour che Floridi condurrà nelle
prossime settimane insieme alla
sua band. Special guest della se-
rata Riccardo Onori, che ha suo-
nato un pezzo dell’album, e i Le-
gno, altra formazione toscana
che si è messa in evidenza da al-
cuni anni nel panorama italiano.
Il concerto è anticipato come
sempre da una ricca cena a buf-
fet. Consigliata la prenotazione:
0573.760747 o 333.4657051 e
345.6168318.

Un gruppo di amiche d’infanzia
decide di ritrovarsi e di fare un
pigiama party per passare insie-
me una serata all’insegna dell’al-
legria e della nostalgia. Un ritro-
vo che le unirà e le dividerà, che
farà riaffiorare ricordi felici, ma
anche imbarazzanti. E’ così che
lo spettacolo «Pigiama party-Il
gioco dei ricordi», in scena sta-
sera, giovedì 22 febbraio, alle
21.15, al teatro della Casa del po-
polo di Bottegone, porta l’atten-
zione sulla violenza di genere.
Una vicenda che tiene inchioda-
to lo spettatore. La promotrice
del «Pigiama party», Lucia, ha
portato un gioco da tavolo che
ha trovato in un mercatino e lo
vuole usare per animare la sera-
ta. Si chiama «Il gioco dei ricor-
di»: ciascuna giocatrice dovrà
muoversi con un animale totem
e, grazie all’aiuto di un dado, ar-
rivare al traguardo. Da quel gio-
co scaturiranno momenti ludici,
difficili, imbarazzanti e terribili,
perciò ci saranno risate, pianti,
litigi e riappacificazioni. Questo
pigiama party unirà e dividerà il
gruppo di amiche come non era
mai accaduto. Però, alla fine,
nessuna sarà più la stessa e nes-
suna sarà mai più sola. Un lavo-

ro scritto e diretto da Lucia Pa-
dovani, pistoiese, e portato in
scena dal gruppo teatrale “Le
gatte dotte“, dell’Associazione
Nova Humanitas di Pistoia, con
Viola Angiolini, Sabrina Casullo,
Monica Cavalieri, Mary Fortino,
Martina Maffii, Marcella Matteo-
ni, Paola Nieri, Irene Tombelli e
la partecipazione straordinaria
di Chiara Calzolari. Lo spettaco-
lo è in gara al concorso teatrale
per compagnie amatoriali «Fa-
brizio Rafanelli». Lucia Padovani
spiega come è nato questo lavo-

ro: «Per molti anni mi sono ver-
gognata di parlare di violenza di
genere, anche perché impe-
gnarsi in qualsiasi altra piaga so-
ciale creava molta più aggrega-
zione. Col tempo, ho compreso
che è più semplice discutere di
guerre, di stragi o qualsiasi altra
infamia, visto che, in questa real-
tà storica e sociale, nessuno
vuole correre il rischio di identi-
ficarsi. Trovo sconcertante la
sufficienza con cui la violenza
viene trattata. Credo che – sot-
tolinea Lucia –, da un punto di

vista umano, in questa assenza
di giustizia, ci si perda tutti
quanti. La netta convinzione
che sia qualcosa che accade ad
altre, che non ci potrebbe mai
sfiorare, è angosciosamente pal-
pabile. Mi sono chiesta: come
far capire che non è così? Allora
ho pensato che l’unico modo
fosse metterla in scena, con la
speranza che questo ci permet-
ta di scuotere gli animi».
E’ una commedia in cui si la-
scia spazio anche all’aspetto
più comico delle relazioni fra
donne: otto amiche si mettono
a confronto cercando di supera-
re i problemi di crescita, genera-
zionali e di comunicazione, cer-
cando di superare l’imbarazzo,
la rabbia, la disperazione e perfi-
no il disprezzo. «Sono otto sto-
rie vere – conclude la regista –
che io ho intrecciato per cerca-
re di far capire quanto male si
possono fare le donne da sé
stesse e fra loro. Otto storie da
vivere per permettere finalmen-
te al dolore di guarire. Otto sto-
rie, anzi nove, narrate per voi,
per chi non vuole più chiudere
gli occhi e ha deciso di mettere
a tacere ogni pregiudizio».
 Piera Salvi

PISTOIA
Farmacia San Francesco
via Curtatone e Montanara 21
(0573.20283)
Farmacia Comunale
viale Adua 40 (0573.29381)
sempre aperta

PIANA
AGLIANA
Comunale via Levi 7,
(0574.675522)
QUARRATA
Chiti via Statale 779
(0573.744690)
MONTALE
Farmacia Betti in via Volta 2
(0573.595993)
SERRAVALLE
Farmacia Picconi in via
Montalbano 371/a (0573.929216)

MONTAGNA
SAN MARCELLO PITEGLIO
E ABETONE CUTIGLIANO
Maresca via Risorgimento, 72
(0573 64019); Prunetta via
Mammianese, 331,
(0573-672888) servizio per 6

giorni e durante le chiusure a

chiamata, con obbligo di

sooddisfare le urgenze e

Riolunato
SAMBUCA Del Ponte
via Ponte alla Venturina 1
(0534.60075)
MARLIANA Marliana
Piazza del Popolo 14
(0572.66282) e Montagnana
via per Montagnana 273-277
(0572.684629)

MONTECATINI
Della Stazione via Matteotti
144 (0572.70123)

VALDINIEVOLE
LAMPORECCHIO,
LARCIANO MONSUMMANO
Venturini via Berlinguer 249
(0573.83081)
BUGGIANO, MASSA E
COZZILE E UZZANO
Corsaro via Lucchese 180
(0572.444356)
PIEVE A NIEVOLE
San Lorenzo via di
Mezzomiglio 24 (0572.73763)
PESCIA Bertolai via Alberghi
24 (0572.453134)
CHIESINA UZZANESE
E PONTE BUGGIANESE:
Al Ponte via Roma 6
(0572.635060)

STASERA AL SANTOMATO LIVE IN VIA MONTALESE

Floridi presenta l’album «Domeniche da inventare»

Special guest Legno e Riccardo Onori. Poi via al tour

Un momento dello spettacolo in scena stasera alla Casa del Popolo di Bottegone

UN GIORNO SPECIALE

Dodici candeline

sulla torta di Malika

Oggi Malika compie 12 an-

ni: «A Malika che oggi spe-

gne un’altra candelina au-

guriamo che la vita possa

sempre sorriderle e che rie-

sca a soddisfare ogni suo

desiderio. Auguri dalla

mamma Silvia, da Luca, dal-

la nonna Barbara, dagli ami-

ci ballerini di Hip- Hop».

Tanti auguri anche da parte

del nostro giornale.

Un pigiama party contro la violenza di genere
E’ lo spettacolo che la compagnia amatoriale «Le gatte dotte», diretta da Lucia Padovani, presenta questa sera al concorso «Rafanelli»
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I tre punti conquistati contro la
Geotermica portano nello spo-
gliatoio del Montecatini una
boccata di ossigeno in vista del-
le gare future. Anche se biso-
gna continuare a faticare per co-
struire un bel gioco, i termali
hanno cercato di tenerlo sem-
pre in mano. Con i pisani il risul-
tato si è sbloccato dopo appena
sette minuti e la squadra ha co-
minciato a crederci, dall’ altra
parte l’avversario ha fatto ben
poco per rendersi pericoloso e
così i biancocelesti sono cre-
sciuti fino al colpo del ko. Il di-
rettore sportivo Simone Mariot-
ti non nasconde un cauto ottimi-
smo: «Siamo contenti – ha com-
mentato – ma continuiamo a
commettere errori: potevamo
chiudere i conti giù nella prima
parte, ci sono state occasioni
che potevano essere risolte nel
migliore dei modi e invece c’è
voluto molto più tempo. Tutta-
via questo risultato è molto im-
portante per tutti, porta morale
e permette ai più giovani di con-
tinuare a credere nelle proprie
capacità. Domenica andremo a
Camaiore dove troveremo un
avversario che vorrà riscattare
la cinquina dell’ andata – ha con-
cluso – non sarà una gara faci-
le». Per la Valdinievole è la se-
conda vittoria interna consecuti-
va contro dirette concorrenti.
Viste le defezioni della vigilia e
la forza dell’avversario, poteva
starci benissimo una battuta
d’arresto del Ponte Buggianese.
Il Tuttocuoio sembra infatti
pronto a vincere il campionato.
Ma il fatto di aver giocato quasi
90’ con un uomo in più e il non
aver espresso la solita mole di
gioco, sono fatti che fanno suo-

nare un campanello d’allarme in
casa biancorossa. Il terzo stop
subito nelle ultime quattro gare
giocate, fa scivolare il Ponte al
quintultimo posto, in piena ba-
garre playout. «Bisogna inverti-
re la rotta – ha detto il dirigente
Gianni Sensi –. Da qui in avanti
ogni partita mette in palio punti
pesanti. Abbiamo fatto dei pas-
si indietro notevoli. Contro il Tut-
tocuoio non siamo mai riusciti
ad essere pericolosi, nonostan-
te la superiorità. Questa domeni-
ca aspettiamo il Montesperoli al
‘Pertini’ – ha chiuso – e dobbia-
mo mettere in campo un atteg-
giamento totalmente diverso».

Incerpi–Lo Iacono

CALCIO
Serie D

Un’azione di gioco nell’ultimo derby (Goiorani)

Eccellenza

Salvezza da conquistare
per Montecatini e Ponte

CALCIO

Messo in archivio il primo pun-
to del nuovo corso, la Pistoiese
ha ripreso ad allenarsi a testa
bassa per preparare l’impegnati-
va partita contro il Forlì. Domeni-
ca, al «Melani» alle ore 14:30 ar-
riverà infatti una delle formazio-
ni più forti del campionato, che
dopo un inizio altalenante ha tro-
vato continuità di risultati, rien-
trando in piena corsa per la pro-
mozione. In vista del match coi
romagnoli il tecnico Parigi ritro-
verà Greco e Diakhatè, entram-
bi al rientro dalla squalifica dura-
ta rispettivamente quattro e
due turni. Chi invece era in cam-
po anche contro il Mezzolara è il
difensore Simone Masi, che al
«Galli» ha fatto il proprio esor-
dio con la maglia della Pistoie-
se. Un debutto positivo per il
centrale italo-canadese, arriva-
to in arancione un paio di setti-
mane fa. «I primi minuti ero un
po’ nervoso – ammette Masi in
sala stampa – perché ci tenevo
a fare una bella figura. Nel com-

plesso abbiamo tenuto ottima-
mente testa al Mezzolara e c’è
anche rammarico per non aver
ottenuto una vittoria che ci sa-
rebbe servita parecchio. Dome-
nica abbiamo dimostrato che la
squadra è viva e ha le qualità ne-
cessarie per puntare all’obietti-
vo della salvezza».
La carriera di Masi prima
dell’approdo a Pistoia si era svi-
luppata principalmente oltre
oceano e in particolare in Cana-
da, dove il classe 2002 ha fre-
quentato il college e giocato
con alcune formazioni giovanili:
«Lamia avventura più importan-
te è stata coi Vancouver White-
caps – racconta il centrale –.

Con la squadra canadese ho gio-
cato sia in Under 19 che con la
seconda squadra, composta
principalmente da giocatori un-
der 23, nel campionato Mls
Next Pro. Durante il percorso ai
Whitecaps ho avuto la fortuna
di trovare sul mio cammino Van-
ni Sartini, allenatore italiano
che adesso è il manager della
prima squadra militante in Mls.
Il calcio negli Stati Uniti è molto
più fisico e in allenamento viene
curato soprattutto l’aspetto atle-
tico. Fin dal mio arrivo in Italia
ho trovato un’attenzione decisa-
mente maggiore al lato tecnico
e tattico e sto cercando di mi-
gliorare in questo fondamenta-
le». Contro il Mezzolara Masi ha
fatto coppia con Marie-Sainte,
un altro esordiente e, come det-
to prima, a partire dalla sfida col
Forlì Parigi potrà contare anche
sul rientrante Greco. Il tecnico
arancione avrà quindi diversi as-
si nella manica e potrà scegliere
le pedine da schierare nel repar-
to difensivo. Reparto di cui non
fa più parte Sem Kamana, che
nei giorni scorsi ha salutato il re-
sto dei compagni così come Ke-
vin Ondo, centrocampista visto
all’opera solo a San Marino. Ad
aggiungersi all’organico è stato
invece la seconda punta Marco
Anticoli, classe 2003, reduce
da un’esperienza senza minuti
in campo al Boreale.

Michele Flori

CALCIO

Gara sfortunata della Larciane-
se che torna dalla trasferta di Lu-
co con una sconfitta immerita-
ta, per una rete subita diretta-
mente da calcio piazzato. Qual-
che minuto prima la formazione
viola aveva avuto una ghiotta
occasione per passare in van-
taggio con Ndiaye. Un passo fal-
so inaspettato, che arriva dopo
un periodo d’oro per la Larciane-
se, durante il quale, compresa
la vittoria tavolino contro la Pon-
tremolese, aveva conquistato
ben quattro vittorie consecuti-
ve. Un ruolino di marcia impres-
sionante che aveva permesso al-
la squadra viola di salire diverse
posizioni di classifica. L’obietti-

vo della stagione, dichiarato ad
inizio del campionato dalla diri-
genza, è quello di conquistare
la salvezza diretta. Il distacco
dalla quintultima in classifica,
che è la formazione del San Mar-
co Avenza, è di sei punti, ma la
squadra versiliese ha una gara
in meno. Da dire anche che nel
mezzo, raggruppate in cinque
punti, ci sono al cinque squa-
dre. Una situazione per adesso
abbastanza tranquilla, ma per
non avere problemi di classifica
sarà necessario non commette-
re altri passi falsi.
L’Intercomunale Monsumma-
no riparte con un pari dal sapo-
re amaro, poiché ottenuto con-
tro il fanalino di coda Pieve Fo-
sciana. Al rigore siglato da Mon-
cini, risponde quello trasforma-

to da Pugliese. C’è qualche rim-
pianto per il palo colpito da Sor-
di, quando la gara era nelle ma-
ni della squadra guidata da Mat-
teoni. «Il pari non ci ha accon-
tentato – ha detto il diesse Da-
niele Fanucci –. È andata più
che bene ai nostri avversari,
che speravano in questo risulta-
to ancor prima di scendere in
campo. A differenza di quanto
avevamo fatto un mese fa, sem-
briamo un po’ meno brillanti e
pure un po’ appannati. Non cre-
do che riguardi l’aspetto fisico,
è più una cosa mentale. Speria-
mo che questo periodo un po’
così finisca presto, perché la
classifica è corta».
Grazie al gol di Dani, il Casalgui-
di supera l’Alleanza Giovanile di
Dicomano e può dirsi quasi ma-

tematicamente salvo. I 34 punti
fin qui conquistati dai giallo-
blu, li proiettano al settimo po-
sto e scavano un solco impor-
tante nei confronti delle tre
squadre che occupano le ulti-
me posizioni. E’ pertanto più
che raggiante mister Benesperi:
«Nonostante le due assenze im-
portanti, ovvero quelle dei fra-
telli Bonfanti, ed un terreno di
gioco in non perfette condizio-
ni, abbiamo fatto una grande
prestazione. Siamo stati davve-
ro bravi nel saperla sbloccare
subito. Questa vittoria ci fa chiu-
dere quasi del tutto ogni discor-
so legato al raggiungimento del-
la salvezza». Sguardo dunque ai
playogg: «Alleno una squadra
forte, possiamo fare un ulterio-
re step in avanti».

Lo Iacono–Mancini

Dal Canada alla Pistoiese
Masi si candida a leader
Più che positivo il debutto del difensore: «Dimostrato che la squadra è viva»

Simone Masi

PORTE GIREVOLI

Se ne sono andati
Kamana e Ondo
Approda in arancione
la punta Anticoli

Promozione

Festa Casalguidi, ’brodino’ per il Monsummano
















